

《法人理念》

・地域で生きて 地域で育ち 地域の力になる

《事業所方針》

- ・利用者の方の一人ひとりが望むその人らしい暮らしが実現できる環境づくりを行う
- ・一人ひとりの居場所や地域での役割、お互いに支える関係の構築を目指す

社会福祉法人 緑葉会 生活介護事業所 陽光の園 令和6年7月30日発行

第80号

### 天狗様が来園されました

今年も天狗様が「もお〜」の声を上げて、麦こがしを撒きながら登場されました。そして、利用者の方一人ひとりに無病息災を祈って麦こがしを撒いていただきました。

來宮令和戌亥會の皆さまありがとうございました。





#### 心象めぐみ会の納涼祭に行ってきました

ご招待をいただき心象めぐみ会の納涼祭に参加しました。模擬店やスイカ割りの企画があり、楽しい時間を過ごすことができました。



### 7月の出来事

梅雨があけて、いのちの危険を感じる暑い日が続いております。あいさつは「暑いですね」と言ってしまう今日この頃です。

陽光の園は、今年9月の建物の改修の着工に向けて建物内の片付けを行っております。あわただしい中でありますが、利用者の方は大きな変化もなく元気に毎日活動されております。

引き続き、熱中症に気を付けて夏を乗り切りたいと思います。

# ~ 8月の予定 ~

8月 5日(月)オープンアトリエ

8月 7日(水)身体測定・健康診断

8月13日(火)~15日(木)夏季休暇

8月26日(月)オープンアトリエ

	発生件数	解決件数	令和6年度 累計件数	令和6年6月1日~6月30日までの期間中
苦情	0	0	0	
事故	0	-	2	

## 陽光だより第80号は、裏面もあります。

### こがし祭り 山車コンクールに参加しました

今回も西山町様、熱海南ロータリークラブ様、東京山の手ロータリークラブ様、静岡日本平ロータリークラブ様のご協力で西山町様の山車を引くことになりました。そして。利用者の方13名とこがし祭り第56回山車コンクールに参加しました。

参加された利用者の方からは「山車引いたよ」「楽しかった (です)」などの感想があり、貴重な経験をすることができました。多くの皆さまのご協力に感謝申し上げます。











また、(山車コンクールに) 出たいです。 By しほ